



15 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Imponen morenista en la Corte

Lluvia de juicios Done en aprietos al sistema de Afore

Auditorías a jueces, apuesta de Batres

Edomex: una tentativa de linchamiento cada 18 días

De 110,964 registros de desaparecidos, sólo 12,377 confirmados

AMLO designa a Lenia Batres para la Corte; oposición le exige imparcialidad

Elige AMLO a Lenia Batres

¡Peligro!

¡La 14 está más cerca!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

<u>La Razón</u>

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Otros microsismos en la CDMX

Otro sismo de magnitud 3.2 sorprendió al poniente y sur de la CDMX. Tras los movimientos telúricos, el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, informó que no se reportaron daños en la capital. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que se activó el protocolo de seguridad que involucra el sobrevuelo de los helicópteros Cóndores por toda la ciudad, principalmente en Benito Juárez, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, zonas donde más se percibieron. El Heraldo de México / Excélsior / El Universal / La Prensa / El Gráfico / Diario de México sin mención: La Jornada / 24 Horas

Torneo Guadalupano, define a sus campeones

El Torneo Interreclusorio o Guadalupano cumple una edición más. Este viernes llevarán a cabo sus finales tras tener a lo largo del año sus eliminatorias y entrenamientos entre las personas privadas de la libertad. Es así que, siguiendo las instrucciones del jefe de Gobierno, Martí Batres, la SSC, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, el Instituto de la Juventud y la Comisión de Box, han dado todo su respaldo para realizar la actividad deportiva en beneficio de la población penitenciaria. El apoyo del subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares; del secretario de la SSC, **Pablo Vázquez**; la Comisión de Box y su presidente, Ciro Nucci; Instituto de la Juventud, Alberto Plata, así como las empresas y asociaciones como centros Mahanaim con su director Amehd López Trejo, han llevado el deporte a los diversos centros penitenciarios. La Prensa

Forman Comisiones Ciudadanas en la alcaldía Miguel Hidalgo

Desde el Auditorio Lauro Aguirre de la Escuela Nacional de Maestros, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, destacó que a las y los integrantes de dichas comisiones se les brinda información sobre las herramientas que están a su disposición para facilitar la comunicación y atender de manera eficiente sus solicitudes, como la aplicación Mi Policía y la Línea SOS Mujeres *765. <u>+Chilango</u>

Condenan a ocho años de cárcel a dos familiares de El Lunares

La Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada obtuvo la sentencia condenatoria de ocho años de prisión en contra de Brandon Flores Ramírez y Alejandro Kuhliger, familiares de Óscar Andrés Flores, alias El Lunares, uno de los líderes de la Unión Tepito. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó que se realizó un despliegue policiaco derivado de denuncias ciudadanas que alertaban sobre la comercialización de narcóticos y uso de armas en predios localizados en la alcaldía GAM. <u>La Jornada</u> sin mención: <u>El Sol de México</u> / <u>El Día / UnomásUno</u>





15 de diciembre de 2023

Cenarán en "Torito" cochinita y pozole

Cochinita pibil y pozole de cerdo serán los platos fuertes de los menús que degustarán los infractores que ingresen al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social "El Torito" por conducir y exceder los grados de alcohol el 24 y el 31 de diciembre. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se aprobó cambiar el menú para que las personas que estén arrestadas puedan tener su cena. Reforma

Traen policías de la SSC a un bebé al mundo

Policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC arribaron a un hospital, tras apoyar a mujer a dar a luz a bordo de su auto en calles de la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza. Entre llanto y pataditas, la madre de la criatura la arropó y a bordo de la unidad MX-184Cl fueron llevados al hospital de Urgencias de Troncoso. <u>Basta</u>

Chatarrización en V. Carranza

Personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó el "Programa de Chatarrización" en las calles de las colonias 20 de Noviembre, Morelos y Azteca, en la alcaldía Venustiano Carranza. Desde que inició este programa en 2021, se han retirado 11 mil 354 automóviles y se han adquirido 16 grúas. Reforma

Robaron joyería en una plaza de Coapa

Elementos de la **PBI** acudieron a la plaza Galerías Coapa, alcaldía Tlalpan, tras recibir el reporte de que la gerente de una joyería, con razón social La Esmeralda, fue engañada mediante una llamada telefónica en la que se le mencionó que el local sería remodelado y entregó alhajas y dinero en efectivo al conductor de un vehículo negro. <u>Excélsior</u> / <u>La Prensa</u>

Aseguran a 6 narquillos y 617 dosis de droga

Tras la ejecución de 2 órdenes de cateo en la colonia San Juan de Aragón, VII Sección, alcaldía Gustavo A. Madero, efectivos de la **SSC**, FGJ, GN y la SEDENA, detuvieron a 6 sujetos con 617 dosis de droga, por lo que fueron trasladados al MP. Basta

Brindan seguridad para que no te roben tu aguinaldo

Para brindar seguridad a las personas que irán a cajeros automáticos, ventanillas bancarias u otras instituciones a retirar el aguinaldo o realizar algunas compras, se han puesto en marcha acciones para proteger a los ciudadanos. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se refuerza la vigilancia de instancias gubernamentales, empresas privadas, sucursales bancarias, plazas comerciales, entre otros lugares, donde se registran movimientos monetarios y compra-venta de artículos de temporada. El Economista

Invasores de carril en la mira del MB

Con las cámaras de video externas colocadas en las unidades, las autoridades del Metrobús, en coordinación con policías de **Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pusieron en operación una estrategia para disminuir el número de invasiones al carril confinado. El personal del Metrobús anota el número de la placa y la envían a los efectivos de Tránsito, quienes se encargan de levantar la infracción correspondiente. El Universal / El Gráfico

Puedes consultar los cierres viales previstos en el día en la cuenta de X @OVIALCDMX de la SSC. Reforma

Comerciantes bloquean vialidades en Xochimilco

Decenas de comerciantes ambulantes de Xochimilco bloquearon la avenida División del Norte y Guadalupe Ramírez, exigían que autoridades de la alcaldía los dejen vender sus productos, el pasado 5 de noviembre fueron retirados de la demarcación por **elementos de la SSC**. Personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** mantuvo cortes viales para canalizar a los automovilistas por vías alternas. <u>El Universal</u> / <u>Basta</u>





15 de diciembre de 2023

92.3% de desapariciones en CDMX no han sido por delitos: Batres

El jefe de Gobierno de CDMX, Martí Batres, aseguró que históricamente el 92.3% de las desapariciones en la capital del país no han sido por delitos, esto tras ajustar las cifras con la aplicación del modelo que desarrolló su administración y la de Claudia Sheinbaum Pardo. "Organizamos 500 células de búsqueda con servidores de la nación, compañeros de Participación Ciudadana y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**; además, cuatro células foráneas", señaló. Contra Réplica

Perfilan recorte de 29.4% al IECM y de 32.6% al Tribunal Electoral local

Durante la última sesión del periodo ordinario de sesiones, el Congreso de la CDMX discutió el Paquete Económico de la Ciudad de México para el 2024, el cual contempla recortes por la tercera parte de los recursos del IECM y del Tribunal Electoral de la CDMX. Por otra parte, las secretarías que recibirán más recursos serán la de **Seguridad Ciudadana**, con 26 mil 179 millones 747 mil 727 pesos; la de Salud, con 13 mil 128 millones 885 mil 316 pesos, y la de Obras y Servicios, con 11 mil 998 millones 712 mil 657 pesos. La Razón

Prevén Navidad más segura

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX presentó un informe alentador que pronostica una temporada navideña más segura en términos patrimoniales. Según el reporte DISI, se observa una marcada disminución en varios tipos de delitos. Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano, enfatizó la importancia de mantener medidas preventivas en esta temporada, ya que suele ser atractiva para los delincuentes debido a la salida vacacional y la disponibilidad de aguinaldos. Basta

Sancionarán la quema de pirotecnia

Debido a que en la temporada decembrina aumentan las atenciones hospitalarias provocadas por el uso de pirotecnia, la alcaldía Tlalpan implementará, del 16 al 24 de diciembre, los operativos antipirotecnia, y a quién no haga caso, se le aplicará la Ley de Cultura Cívica de la CDMX que contempla una sanción de hasta 3 mil 112 pesos. Basta

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación Pública Nacional número 30001066-001-2024.- Convocatoria 01.- Contratación del servicio de limpieza integral a instalaciones. <u>Gaceta Oficial de la CDMX</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitaciones Públicas Nacionales números 30001066-002-2024 a 30001066-003-2024.- Convocatoria Múltiple: 02.- Adquisición y suministro de víveres e insumos alimenticios, así como elaboración y suministro de ración seca. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Hallan a hombre sin vida y maniatado

Vecinos de la colonia El Triángulo, en la alcaldía Iztapalapa, hallaron a un hombre moribundo, atado de pies y manos y pidieron auxilio a través del número de emergencia 911. **Elementos de la SSC** acudieron al sitio de la emergencia y solicitaron apoyo de los servicios médicos, quienes certificaron que el hombre ya había muerto. Basta / La Prensa / El Gráfico

Chocan Bikers con patrulla y los remata tráiler

Dos mujeres a bordo de una motocicleta chocaron contra una patrulla, se derraparon y fueron golpeadas por un tráiler, sobre los carriles laterales de Circuito Interior, Río Churubusco, a la altura de la Preparatoria 2. Al lugar arribaron cuerpos de emergencia para atender a las lesionadas. <u>Basta</u>







15 de diciembre de 2023

Se incendia una bodega de hule espuma, en Iztacalco

Bomberos combatieron un incendio en una bodega de hule espuma y madera, en un área de aproximadamente 600 metros cuadrados, ubicada en la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco. Al sitio acudieron **elementos policiacos**, no se reportaron lesionados. <u>Basta</u>

Deriva riña familiar en crimen

Un hombre murió baleado y dos personas resultaron heridas en el interior de un taller mecánico ubicado en calle Huehuetán, de la colonia Héroes de Padierna, alcaldía Tlalpan. Según versiones, todo se debió a una pelea familiar. **Elementos policiacos** investigan el hecho para dar con los responsables. <u>Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico</u>

Justicia

Oposición, firme contra ratificación de Godoy

Diputados de oposición aseguraron que no se van a doblar y mantendrán su voto contra la ratificación de Ernestina Godoy, a pesar de la pausa que se le puso a este dictamen. A su vez, el grupo parlamentario de Morena reiteró que seguirá impulsando la ratificación de Godoy, y advirtió que jamás aceptará como moneda de cambio la liberación de delincuentes encarcelados por conservar o lograr un cargo político. El Universal

Crece con Cuevas inseguridad

Noviembre fue un mes difícil para los habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc, debido a que cinco delitos registraron un repunte de acuerdo al Observatorio Nacional Ciudadano, sin que la edil Sandra Cuevas logre sacar a la demarcación del primer lugar en inseguridad. De acuerdo con datos aportados por la FGJ, también lidera los delitos ocurridos por kilómetro cuadrado con un promedio de 81.8 crímenes. <u>Basta</u>

Imagen Destacada





